



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DE LA ALUMNA:

BRENDA JAZMIN SANTIZ LOPEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

JUAN CARLOS DAMIAN PEREZ

LICENCIATURA: CIENCIAS DE LA EDUCACION

MATERIA: MODELOS EDUCATIVOS

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO

NECESIDADES EDUCATIVAS DE NUESTRO SISTEMA

Se ha comprendido y desarrollado el concepto a través del tiempo. La definición de las necesidades educativas se refiere desde la óptica social, grupal y individual son el punto en el desarrollo del proceso de la enseñanza y aprendizaje. Las necesidades de cada quien se pueden expresar y conocer la relación con los demás. En la escuela o aula, se pueden expresar en las peculiaridades individuales. Las necesidades educativas también se conocen como una comparación con algunos de sus compañeros por tener bajos recursos, económicos y en cuanto sus habilidades cognitivas e incorporen su proceso de su aprendizaje.

Las necesidades educativas permiten las estrategias de la atención educativas basadas en el respeto hacia las otras personas.

Necesidades educativas especiales; estudia las diferencias presentadas en las aulas, requiere apoyos y atenciones educativos por presentar alguna discapacidad, son aquellos que sobrevienen de tipo físico, social, mental que coinciden de manera negativa sobre su aprendizaje. las necesidades individuales; se refiere a las diferentes capacidades, intereses, ritmos y sus estilos de su proceso de aprendizaje.

La inclusión educativa es un proceso de las escuelas regulares que buscan y generan apoyos que lo necesitan el alumno con dificultades de su aprendizaje y sus necesidades educativas especiales o con alguna discapacidad. Las causas de las necesidades educativas son; la causa social-económica y ambiente culturales. Como la pobreza, ambiente cultural pobre y estímulos y buscan trabajo, el alcoholismo, drogadicción, delincuentes abandonados. Relación inadecuada entre el alumno al profesor, meto dodo de enseñanza inadecuados.

Causas por parte de la familia: la enfermedad permanente de uno de los miembros de la familia, conflictos familiares, divorcio o separación, abandonado emocional, maltrato físico psicológico y sexual.

Causas individuales son: Problemas emocionales y conductuales, la desmotivación y baja autoestima, estilos de aprendizaje.

Para mejorar las necesidades educativas de un individuo en vez de las deficiencias. Es buscar por las cosas que hace bien el alumno y son más difíciles para modificar el plan de actuación. También tener en cuenta el contexto escolar para mejorar el ambiente en que aprende el alumno. Impulsar los estudiantes con necesidades especiales, el docente quizá te ha hallado ante el reto de atender a uno o varios alumnos con las necesidades educativas específicas u, aunque han puesto empeño para lograr su integración al resto de la clase.

Fomentar su creatividad para su aprendizaje de los niños y niñas y jóvenes con alguna discapacidad y sus actitudes. El docente tiene una responsabilidad de transmitir sus conocimientos y compromiso con la sociedad.

La responsabilidad se extiende a sus otros niveles; enlazas tu trabajo con que realizan y los papas en el desarrollo integral del alumno, el docente debe ser organizar y animar, hay programas actividades de enseñanza, actividades y sus materiales. Proporcionar que el alumno realice sus actividades. Respetar sus ideas, dejar que el alumno se exprese, en manera de como los alumnos pueden dar sus opiniones acerca del tema.

También presentar las necesidades psicológicas, sociales e intelectuales de los alumnos. Las participaciones de las personas con discapacidad en sus actividades artísticas son para su integración social y la sensibilidad. El alumno tiene sus necesidades cuando presenta dificultades que el resto de sus compañeros para acceder a su edad, causas internas, es necesario tener la apertura de realizar adaptaciones de acceso o curriculares significativas en las áreas necesarias del currículo educativo.

Necesidades Educativas Especiales de un niño constituye el apoyo que el alumno podrá necesitar a lo largo de su escolarización.